



Formentera alberga a partir de mañana el festival de fotografía Formentera Fotográfica, que este año alcanza su segunda edición y que ha llenado las inscripciones con un total de x participantes. Se trata de un escenario único que pondrá en común profesionales y aficionados de la fotografía, con el fin de capturar la belleza paisajística y la luz natural que ofrece este enclave del mediterráneo durante la primavera.

Esta iniciativa, impartida por fotógrafos de ámbito nacional e internacional, está organizada por los profesionales de la imagen Francesc Fàbregas y Tino Soriano. Dirigido a todos los amantes de la fotografía y el vídeo, el festival consistirá en talleres prácticos para la isla, como son " Mundo Strobist " y "La técnica del timelapse " , así como varias Master Class de temáticas diferentes.

El programa contempla diversas actividades durante tres días alrededor de la fotografía, con la participación de ocho reconocidos fotógrafos profesionales que se han desplazado a la isla para dar contenido a esta segunda edición que va camino de convertirse en un evento de referencia nacional y europe .

Los amantes de la fotografía podrán experimentar con las miles de posibilidades que brinda la luz de Formentera y tendrán la oportunidad de compartir conocimientos y experiencias, sobre el terreno, con los ponentes participantes.

Esta propuesta cultural y turística cuenta con la participación de fotógrafos con largas trayectorias como José Luis Valdivia, Daniel López, Tino Soriano, Francisco Mingorance, José Manuel Navia, Samuel Aranda, Manel Esclusa y Mariano López. Tots ellos dirigirán sesiones fotográficas e impartirán clases magistrales que indagarán en conceptos como la manera de optimizar los recursos a la hora de fotografiar , iniciación al fascinante mundo de disparar flashes portátiles y crear imágenes de acabado profesional , profundizar en la fotografía de naturaleza o el diálogo de la fotografía entre la noche, la oscuridad, las sombras y su antagónica, la luz. Asimismo, Daniel López, que ya participó en la edición pasada, nos hará una introducción a la filmación a intervalos (timelapse), así como un taller nocturno.

En definitiva, una encuentro muy didáctica a la vez que enriquecedora , que permitirá satisfacer la curiosidad de aprendizaje de todos los participants.El Consejo Insular de Formentera ha recogido la iniciativa de organizar una encuentro fotográfico con el fin de dar a conocer la isla, mediante la difusión del festival y sus imágenes en los extremos de temporada. La institución insular proporciona toda la logística a los organizadores, desde el transporte hasta alojamiento, dietas y vehículos .

Más información en la página web www.formenterafotografica.com

Formentera Fotográfica

1,2,3,4 de mayo

Presentación oficial del Festival por la tarde

MARIANO LÓPEZ - El relato turístico

JOSÉ LUIS VALDIVIA - La mirada y el fotógrafo: mundo Strobist

MANEL ESCLUSA - Cuando la sombra se mueve

FRANCISCO MINGORANCE - Amante del color, la luz y el detalle , se identifica particularmente con la fotografía de fauna

JOSÉ LUIS VALDIVIA - La mirada y el fotógrafo : mundo Strobist. taller nocturno

JOSÉ MANUEL NAVIA - El viaje como metáfora

SAMUEL ARANDA - Periodismo a pie de calle

DANIEL LÓPEZ - La técnica del Timelapse . taller nocturno

Debate : La venta de fotografías como obra de arte

TINO SORIANO . Fotografiando para National Geographic. Uso del color en fotografía de viaje